

# 2012 La vuelta al año en 48 fotos de portada



## Los hombres de negro ocuparon el Ayuntamiento

Los recortes presupuestarios también se han hecho notar en el Ayuntamiento de Granollers y ello quedó en evidencia con la protesta protagonizada por un grupo de empleados públicos en el último pleno municipal de julio. Los trabajadores que se manifestaron de forma cívica, se vistieron de negro y se sentaron entre el público. Su presencia tenía un motivo, ya que los grupos de ICV-EUiA y ERC habían presentado una moción en la que se pedía al gobierno de **Josep Mayoral** que no aplicara los recortes fijados por el gobierno de **Mariano Rajoy**. La moción no prosperó pese a que obtuvo el apoyo de CiU. La mayoría del PSC, a pesar de que también señaló su oposición a las medidas del gobierno central, votó en contra. El PSC explicó que el equipo de gobierno no tenía otra opción que aplicar las medidas ya que si no las acababan podrían tener que responder con su patrimonio e, incluso, ser inhabilitados. Este año el Ayuntamiento ha prescindido de diverso personal. El más destacado fue el cese en julio de la directora del Museu, **Carme Clusellas**.



## Granollers vive días de Festa Major en Blanc i Blau

Granollers volvió a vivir su Festa Major de blancs i blaus con entusiasmo y con actos multitudinarios. Este año la colla blanca apretó el acelerador y liderados por un nuevo cap, **Aleix Caussa**, consiguió romper la racha victoriosa de los blaus. Tres años consecutivos de victoria blava eran más que suficientes. Tras el veredicto, el cap de colla de los blaus, **Àlex Gontán**, tuvo un gesto de deportividad y reconoció que quizá, tras tantas victorias consecutivas, se habían relajado un poco. Como había sucedido en las últimas ediciones la fiesta tuvo como su aspecto más positivo el esfuerzo y la imaginación puesta por los diferentes grupos, así como los comportamientos cívicos de los que hacía gala la mayoría. En la parte negativa, las actuaciones de una pequeña minoría que se tradujo en actuaciones detestables como la quema de contenedores, alguna que otra bronca y el grave problema de los que hacen sus necesidades en cualquier esquina o portal.



## Miguel Luque, plata en los Paralímpicos de Londres

El nadador paralímpico de Parets, **Miguel Luque**, obtuvo la plata en los Juegos Paralímpicos de Londres 2012. Lo consiguió en su especialidad: los 50 metros braza. En Londres, el deportista vallesano ampliaba su palmarés de cinco medallas en los juegos. Su población natal agradeció el esfuerzo y los logros deportivos de un hombre que es profesionalmente vendedor de la ONCE, poniendo su nombre a la piscina municipal de Can Butjosa. Fue el de Luque el mejor resultado obtenido por un vallesano en la cita olímpica de la capital de la Gran Bretaña. La sincronista de Granollers, **Laia Pons**, una de las escasas deportistas de la comarca convocadas por la selección española, consiguió un bronce en natación sincronizada. En este caso se trató de una medalla colectiva para todo el grupo de esta difícil y vistosa especialidad. El otro representante de la comarca, el jugador de balonmano **Joan Cañellas**, volvió de los Juegos Olímpicos de vacío.



## El amarillo tiñe la vuelta al cole

El curso escolar 2012-2013 empezó con protestas por los recortes en algunos centros educativos que se plasmó, mayoritariamente, sobre todo con la imagen de algunos maestros recibiendo a sus alumnos con camisetas amarillas que llevaban el lema "SOS enseñanza pública de calidad". Estas protestas, sin embargo, no alteraron la actividad en los centros en el primer día de clase. Las protestas y concentraciones a favor de la educación pública se han hecho frecuentes y se han intensificado en las últimas semanas a raíz de la presentación del anteproyecto de nueva ley educativa promovida por el ministro de educación, **José Ignacio Wert**, que cuestiona el modelo de normalización lingüística. Al margen de estas cuestiones, otros centros han protagonizado protestas particulares. Son los casos de la Escola El Calderí, en Caldes, o el CEIP Quatre Vents, en Canovelles, que llevan varios años en aulas prefabricadas. Otros centros como la Escola Mogent de La Roca llamaban la atención sobre los problemas de salubridad derivados del recorte en los servicios de limpieza.



## Manifestación contra la presencia de un alumno de once años

El CEIP Bellavista-Joan Camps de Les Franqueses fue protagonista de una protesta inusual y que era un efecto colateral de los recortes educativos. Un grupo de padres y alumnos se concentraron en contra de la presencia de un niño conflictivo de once años en el centro. El tema llegó hasta el alcalde de Les Franqueses, **Francesc Colomé**, quien se entrevistó con responsables del Departament d'Ensenyament para explicarles el problema que había planteado en esta escuela la presencia de un menor con un largo historial de expulsiones a sus espaldas, y salió de allí con una solución: el niño fue trasladado a un centro especializado de Barcelona. Ensenyament prefirió esta opción – posiblemente por una cuestión de costes – a la alternativa que se le ofrecía desde el AMPA de la misma escuela: que continuara en el centro pero con todos los recursos humanos necesarios para atenderle. Los recortes en la atención individualizada también provocó problemas de inserción en alumnos de Mollet y Lliçà d'Amunt.



## ¿Ronda Nord o Ronda Mort?

La Ronda Nord de Granollers volvió a ser una ratonera mortal el pasado 20 de septiembre. Dos jóvenes, **Manel García**, vecino de 36 años de Granollers, y **Yolanda Pérez**, de 35 años de Les Franqueses, murieron cuando la motocicleta en la que viajaban chocó frontalmente contra un coche y una furgoneta. El suceso se produjo en el único tramo de la vía que no tiene una mediana de hormigón que separe los dos sentidos de circulación. Este accidente volvió a poner sobre la mesa la falta de seguridad de este tramo que hace tiempo que espera la construcción del muro de separación y volvió a reactivar las quejas en este sentido de los ayuntamientos de La Roca y de Les Franqueses. Los ayuntamientos hace tiempo que piden a la Generalitat esta obra urgente para un tramo de carretera que ya suma siete muertes en los últimos años. En noviembre se empezó a trabajar para mejorar provisionalmente la señalización del tramo hasta que se lleve a cabo la obra definitiva de mejora que pasa por la construcción de un cuarto carril y el separador de hormigón.